

Bagaimana Kingsley Ben-Adir Menjadi Bob Marley: Kisah Inspiratif dari Aktor Rising Star

Description

Kenyataan pemeran dari film “Bob Marley: One Love” menimbulkan pro dan kontra di kalangan masyarakat Jamaica, Kritikus secara hampir merata mendukung penampilan Kingsley Ben-Adir, namun mengecam hasil akhir film tersebut. Ben-Adir membahas tantangan yang dihadapi untuk memerankan Marlaey dan bagaimana dia berhasil mengatasinya.

Pengambilan Keputusan dan Respons Jamaika

Ben-Adir, pemeran Bob Marley adalah seorang britania yang memiliki sedikit kesamaan fisik dengan Marley. Pemilihan Ben-Adir telah dikecam oleh banyak Jamaika, yang menunjukkan bahwa Hollywood telah menggunakan aktor asing dengan aksen yang dilupakan sejak tahun 1990an. Tanggapan ini memberikan pemahaman bahwa banyak orang mampu melakukan yang terbaik yang mereka bisa, termasuk Ben-Adir sendiri.

Menaklukkan Musik

Ben-Adir menjelaskan bagaimana transformasinya dalam waktu yang singkat untuk memerankan Marley dalam film tersebut. Ia memperlihatkan tekad untuk belajar bermain gitar agar dapat memahami pengalaman Marley. Ben-Adir juga menghadapi kesulitan belajar bernyanyi karena baru mengetahui bahwa ia mampu setelah kerja sama dengan pelatih suara.

Mengenakan Dreadlocks dan Aksen yang Tepat

Waktu sembilan bulan tidak cukup bagi Ben-Adir untuk menumbuhkan rambut jadi ia mengenakan wig. Ia juga memerlukan usaha keras untuk membiasakan diri dengan aksen Jamaica. Ben-Adir menyampaikan bahwa prosesnya membutuhkan banyak observasi serta obrolan dengan orang-orang yang pernah menjalin hubungan baik dengan Marley.

Pembelajaran Pribadi

Meskipun jarang banyak berbicara mengenai kehidupan pribadinya, Ben-Adir mengklarifikasi bagaimana ia menemukan kesamaan dengan Marley, yakni keamanan. Ia berkata bahwa kekerasan pada usia tertentu dapat memengaruhi kepercayaan dan rasa aman, yang ia pikir bertemu dengan pengalaman Marley.

Ringkasan

Cerita ini membahas tentang Kingsley Ben-Adir yang dipilih untuk memerankan karakter Bob Marley dalam sebuah film Hollywood, meskipun tidak memiliki kemiripan fisik yang signifikan dengan Marley.

Meskipun demikian, penampilan Ben-Adir dalam film tersebut mendapat pujian. Tak hanya itu, dia juga menjalani proses transformasi diri untuk memerankan tokoh Marley dengan baik, termasuk belajar bermain gitar, menyanyi, dan mempelajari aksen Jamaika. Apakah menurutmu Ben-Adir cocok memerankan Bob Marley? Bagaimana pendapatmu tentang penggunaan aktor non-Jamaika dalam film Hollywood yang menggambarkan budaya dan aksen Jamaika? Share pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark